

ASUNTO: MEDICIÓN DE IMPACTO DEL SERVICIO "CONSTRUYENDOEMPLOO" DE LA FUNDACIÓN LABORAL DE LA CONSTRUCCIÓN.

Estimado asociado:

Por si fuera de su interés, les informamos que dentro del Plan Estratégico 2020 de la Fundación Laboral de la Construcción (FLC), se está procediendo a la medición del impacto de los servicios que ofrece la FLC. En 2017 se realizó el análisis de "Línea Prevención" y ahora se comienza con el análisis de su "Portal de Empleo", denominado "Construyendoempleo", que esperan esté finalizado en la primera mitad de este año.

Para avanzar en la medición del impacto de "Construyendoempleo", desde la FLC se nos ha solicitado la colaboración para conocer vuestra visión del servicio. Para ello, si lo consideras oportuno, puedes realizar una encuesta sobre el mismo que encontrarás en el siguiente enlace:

<https://www.surveymonkey.co.uk/r/ServicioConstruyendoempleo>

Un abrazo

Máximo Sainz Cobo

*Esta información, junto con todos nuestros servicios, esta permanentemente a tu disposición en nuestra página web
«www.acpcantabria.com»*